

Schapen

Jahreshauptversammlung des Bürgervereins Schapen und Umgebung e. V.



Traditionsgemäß fand die Jahreshauptversammlung des Bürgervereins in der Gaststätte „Schäfersruh“, in Schapen statt.

Vor Beginn der Hauptversammlung hielt Stadtheimatspfleger, Herr Reinhard Wetterau, einen Vortrag mit dem Thema: „Reichsjägerhof in der Buchhorst/ Naturschutzgebiet Riddagshausen.“

In der anschließenden Jahreshauptversammlung, zu der auch fünf neu beigetretene Mitglieder erschienen waren (insgesamt sind im letzten Jahr fünfzehn Bürger und Bürgerinnen aus Schapen dem Verein beigetreten), berichtete der 1.Vors., Herr Horst Schmidt, über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr.

Mit großer Freude berichtete er über den Abschluss der Projektarbeiten auf dem Bahnhofsgelände Schapen. Es wurde teilweise die Gleisanlage wiederhergestellt und ein restaurierter, historischer Güterwagens, Typ G 02, Baujahr 1898, auf dem Ladegleis des Bahnhofes Schapen aufgestellt. Er wurde als Museumswagen eingerichtet. Unter großer Beteiligung wurde dieses Ereignis mit einem Tag der offenen Tür gefeiert. Gleichzeitig konnte bei dieser Feier dem Verein Dampflok-Gemeinschaft 41 096 e.V., Kl. Mahner und einer Vielzahl von Sponsoren sowie ehrenamtlichen Helfern des Bürgervereins, Dank und Anerkennung ausgesprochen werden. Mit ihrer Hilfe war es möglich das Projekt mit einem Gesamtwert von rd. 23.000,00 Euro zu vollenden. (Auf Höhe dieses Absatzes bitte die beigefügten Bilder Nr. 1 „Museums Güterwagen am Bhf. Schapen u. Nr. 2 „Sponsoren u. Gäste“ einsetzen)

Großen Zuspruch erfuhren im laufenden Geschäftsjahr die Erlebnistouren im Braunschweiger Land. Weitere Touren sollen auch in Zukunft wieder angeboten werden.

Eine positive Bilanz konnte der Kassenführer, Herr Ulrich Bühl, in seinem Kassenbericht darlegen. Das Vereinskonto wurden mit einem Bestand in Höhe von 2.943,14 Euro abgeschlossen.



Dem Bericht des Kassenführers und der Arbeit des Vorstandes wurde auf Antrag der Kassenprüfer von der Versammlung einstimmig Entlastung erteilt.

Dem Vorstand gehören nach Neu- und Wiederwahlen: Horst Schmidt (1. Vorsitzender), Dr. Volker Garbe (stellv. Vorsitzender), Anita Schulz, Juliane Klein, und Dr. Jörn Wolter als Beisitzer sowie Ulrich Bühl (Schatzmeister) an.

In einer sehr intensiven Diskussion wurden die Verkehrsprobleme in Schapen mit den schwerwiegenden Problemen auf der Hordorfer Straße, Weddeler Straße und Schapenstraße erörtert.

Diese Probleme beeinträchtigen die Lebensqualität der Bürger in Schapen stark und ein wirkungsvolles Handeln nicht nur vom Bezirksrat, sondern von der gesamten Bürgerschaft ist erforderlich. Die Versammlung beschloss einstimmig eine Arbeitsgruppe „Verkehr“ zu gründen. Sie gehört als Ausschuss dem Vorstand des Bürgervereins an. Als Mitglieder der Arbeitsgruppe wurden Dr. Werner Neumann, Hannes Bode, Ulrike Kaps, Manfred Franke, Detlef Rödiger und Ulrich Bühl gewählt.

Bereits seit einigen Wochen sind auf Initiative eines Bürgervereinsmitgliedes zwei Geschwindigkeitsmessgeräte aus privaten Mitteln angeschafft worden, die an verschiedenen Messpunkten im Ort, durch die Stadt Braunschweig genehmigt, aufgestellt werden. Um dieser Aktion noch größeren Nachdruck zu verleihen, wäre es zu begrüßen, wenn viele Bürger aus Schapen Ihren Eintritt in den Bürgerverein erklären würden. Mit dem Jahresbeitrag von 10,00 Euro tragen Sie u.a. zur Finanzierung eines weiteren Geschwindigkeitsmessgerätes

bei. Außerdem bewirkt eine hohe Mitgliederzahl im Bürgerverein, dass die Ergebnisse der Arbeitsgruppe „Verkehr“ bei den Gesprächen mit der Verwaltung der Stadt Braunschweig ein stärkeres Gewicht erlangen. Ihren Beitrittswunsch können sie mit Ulrich Bühl, Tel.: 0531/36 00 84, Mail: ui.buehl@t-online.de besprechen, von dem Sie auch das Beitrittsformular erhalten.

Sie können uns aber auch mit einer Spende unterstützen. Bei der Braunschweigischen Landessparkasse, Kto. IBAN: DE 37 2505 0000 0199 8838 36, BIC: NOLADE2HXXX besteht ein Spendenkonto. In diesem Zusammenhang sei darauf hingewiesen, dass Ihre Spenden ausschließlich für die Verkehrsüberwachung eingesetzt werden. Auf Wunsch wird selbstverständlich eine entsprechende Spendenbescheinigung zur Verfügung gestellt.

Ulrich Bühl

Nachfolger zum 01. Oktober gesucht!

Die Ladenzeile in Weddel, im Hopfengarten, sucht einen Nachfolger für den -Papierladen- mit Lotto und Hermes Annahme.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bei W. u. M. Frasunkiewicz!

Telefon 05306-9900420 oder
01575-8094222